
李顯龍黃孟復李光耀等出席
大會以「新格局、新華商、新動力」

為主題，邀請到新加坡總理李顯龍及全

國政協副主席、全國工商聯主席黃孟復

出席開幕式並致辭。新加坡前內閣資政

李光耀蒞臨，就中國經濟、兩岸及中美

關係等華商關心的議題發表獨到見解，

並與出席者互動交流。
在為期2天的會議上，大會舉辦多場

論壇，其中「世界經濟論壇」更邀請到
馬來西亞旅遊部長黃燕燕，新加坡貿易
與工業部長林勳強，及中國商務部副部
長高虎城以「區域增長　合作共贏」為

題發表演講。

蔡冠深 :強化交流平台作用大
蔡冠深表示，近年全球經濟面貌發生

了巨大的變化，經濟重心逐漸向東移，
華商的實力與影響力也不斷提升，世界
華商大會作為廣泛聯繫華商的網絡，以
及強化國際交流的平台，所發揮的作用
亦更為重要。

中總交棒泰國接任秘書處工作
在是屆華商大會結束後，香港中總將

卸任「世界華商大會秘書處」工作，由
泰國中華總商會接任，為期6年。交接
儀式上，在新加坡中華總商會張松聲會
長見證下，蔡冠深將華商大會秘書處印

章交予泰國中華總商會主席吳宏豐，代
表大會秘書處工作正式由香港中總移交
至泰國中總。

2013年第12屆大會成都舉行
大會並正式宣布2013年第12屆世界華

商大會將在四川成都舉行，中國僑商投
資企業協會會長謝國民和成都市副市長
王忠林從華商大會召集人組織手上接過
大會會旗。

是次香港中總代表團由蔡冠深擔任團
長，永遠榮譽會長陳有慶擔任顧問，副
會長楊釗、方文雄、陳幼南、陳斌、袁
武擔任副團長，永遠榮譽會長胡經昌擔
任名譽副團長，團員包括該會常務會
董、會董及會員等。
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五邑商總就職暨賀90載會慶

仁愛堂董事局晤胡定旭

中總赴星世界華商大會
蔡冠深率團出席 30多國地區4000代表赴會

澳星際酒店5周年
宴謝3000「開國」工

■曾德成(中)擔任國際獅子總會理事會2011-
2012會議主禮嘉賓。

■呂耀東與員工合照留念 。

香港文匯報訊 國際獅子總會理事會
2011-2012年度的第一次會議日前於香港
君悅酒店宴會廳圓滿舉行。本年度國際
獅子總會世界會長是在香港土生土長的
譚榮根博士，本年度國際獅子總會理事
會的第一次會議安排於香港舉行，可謂
別具意義。

曾德成主禮全球百理事出席
香港特區政府民政事務局局長曾德成

任主禮嘉賓，為會議揭開序幕。這是國
際獅子總會理事會首次在香港舉行，有
100多位來自世界各地的國際理事出
席，加上各獅友的踴躍參加，氣氛熱
鬧。

主禮嘉賓曾德成致辭時熱烈歡迎各名
來自海外的國際理事。曾德成讚揚獅子
會作為世界最大的慈善團體，於全球
206個國家，有超過130萬個會員，服務
範圍涵蓋教育、健康、環保、傷健、老
年、青年人等，為弱勢社群提供福利，
增進世界的福祉。

「視覺第一」防盲治盲貢獻大
他說，特別是「視覺第一」活動，是獅子會於

中國內地開展的第一個服務活動，為內地有眼疾
的人士提供醫藥及手術服務，為防盲治盲作出莫
大的貢獻。

香港文匯報訊 (記者 林婉琪 澳門報道) 銀河娛
樂集團的旗艦星際酒店及娛樂場今日正式踏入開
業5周年。為答謝過去5年來一直在澳門星際服務
的3,000名員工，澳門星際日前一連2日舉行馬拉
松式「長期服務員工答謝宴」。銀娛副主席呂耀
東，集團總裁兼首席營運總監萬卓祺，集團人力
資源及行政董事呂慧玲，以及澳門星際營運總裁
韓德霆等多位高層人員均出席同賀，場面熱鬧。

呂耀東：續履行企責作答謝
呂耀東在答謝宴上致辭時特別讚揚一班在過去

5年一直緊守崗位、從沒離開過澳門星際這個大
家庭的3,000位員工。他表示：「澳門星際建立
了一隊上下一心、目標一致的團隊，各位同事在
崗位內培養出默契，在崗位外亦培養了深厚的感
情，這不是一朝一夕可以做到。」他又表示，集
團會繼續履行良好企業責任，建設和諧舒適的工
作環境，以答謝員工的付出和貢獻。

澳門星際首次舉辦一連2天、共12場的馬拉松
式答謝宴，每場共約有200名員工出席，讓不同
時段值班的員工也能參與是次盛會。宴會先以星
際舞蹈員的精彩演出揭開序幕，接 還播放5周
年紀念短片，讓參加者回顧澳門星際的發展歷
程。每位出席答謝宴的員工均可獲贈特別紀念
品，為了帶動現場氣氛，每場答謝宴亦設有抽獎
環節，送出智能手機及平板電腦等豐富禮物。

「星際廚神」爭霸今分高下
今日，澳門星際將在澳門星際宴會廳舉行「星

際廚神比賽兼5周年紀念派對」，進入總決賽的6
位來自不同部門的參賽員工，將會爭奪「星際廚
神」殊榮。現時，澳門星際共有3,693名員工，
其中2,780名已為澳門星際服務長達5年，佔總員
工人數75%。

「兩地一心」12萬助台江學子
香港文匯報訊 (記者 路艷寧、通訊員 龍金 台

江報道）香港「兩地一心」助學團日前到台江開
展助學考察，並與120多名受助學生座談。台江
縣41名學生再獲「兩地一心」資助。

41生每年獲千元資助
助學團一行深入到上桃、梅影、翁孟3個村進

行教育考察，對部分家庭經濟特別困難的學生進
行家訪，深入了解他們的學習和生活狀況。經過
助學團考察，台江一中高一年級41名學生分別獲
得每年1,000元的學費資助，直至高中畢業，資
助金額達12.3萬元。

「兩地一心」 致力於改善內地山區學童學習
環境，並通過籌辦山區生活體驗的交流活動，讓
本地青少年成長及培養貢獻的精神。
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香港文匯報訊 香港中華總商會蔡冠深會長日前率領逾30人代表團

前赴新加坡，參加第11屆世界華商大會。今屆大會於10月5日至7日

在新加坡舉行，由新加坡中華總商會主辦，吸引了來自世界30多個

地區的逾4,000名華商參加。自世界華商大會於1991年創辦開始，香

港中華總商會一直積極參與，更曾於1993年在香港主

辦第2屆世界華商大會。

香港文匯報訊 (記者 沈清麗) 五邑工商
總會日前假旺角倫敦大酒樓舉行慶祝成
立90周年暨第30屆理事就職典禮。典禮
上，中聯辦九龍工作部副部長余汝文主
持頒發選任證書予理事長歐陽永。逾500
名嘉賓和會員共同見證，舉杯祝賀，氣
氛熱鬧。

余汝文王榮寶趙基耀主禮
中聯辦九龍工作部副部長余汝文，中

國僑聯副主席、廣東省僑聯主席王榮
寶，江門市政協主席趙基耀，江門市委
副書記、政協副主席譚繼祖，江門市人
大常委副主任吳森，江門市副市長陳

杭，全國政協常委余國春，社會福利署
副署長（行政）馮伯欣出席主禮。

歐陽永：歷屆首長領導有方
時光荏苒，五邑工商總會不知不覺走

過了90個春秋。歐陽永回顧歷史時表
示，90年的悠久歲月，有賴前賢悉心策
劃，歷屆首長領導有方，海內外同鄉邑
彥鼎力匡扶，理事衷誠合作，建立深厚
基礎。近年來亦深得各首長英明領導，
各同寅同心協力，秉承前賢之規範，開
拓創新及團結奮進，會務發展得以全速
進行。

90年的不斷發展壯大，至今取得了豐

碩成果。歐陽永說，五邑工商總會作為
非牟利慈善團體，致力興學育才，聯繫
僑居香港的江門、台山、開平、恩平、
鶴山、新會等市及區之鄉親，推展社會
福利，發展教育事業，現創辦了兩間中
學、3間小學及兩間幼稚園，深為各界人
士和家長所稱譽和信賴。

展望未來任期工作，歐陽永說，自己
會與同寅和衷共濟，精誠團結，拓展會
務，希望繼續得到總會同寅及社會各界
的支持。

余汝文讚總會豐碩成果
主禮嘉賓余汝文和趙基耀應邀致辭。

余汝文對五邑工商總會成立90年取得的
豐碩成果表示讚賞和肯定。

余汝文期望，總會積極推動會務發
展，支持特區政府依法施政，相信在歐
陽永等首長的帶領下，會務將繼續向前
發展。

趙基耀則介紹了江門市近年的發展狀
況，期望總會一如既往支持江門市經
濟、社會、慈善等事業發展。

會上，歐陽永主持頒發2010年徵求會
員優勝獎，及2011年徵求會員授旗出發
儀式。他期望各鄉親踴躍參加，凝聚力
量，藉此強大資源，壯大總會，服務鄉
親，造福社會。

香港文匯報訊(記者 陳巧顏)為加強了解
本港醫療政策發展，以制定適時服務發展
藍圖，仁愛堂董事局主席蔡黃玲玲早前率
領董事局成員拜訪醫院管理局主席胡定旭
及行政總裁梁 賢。蔡黃玲玲在會面中簡
介了仁愛堂醫療服務的概況及未來發展方
向。董事局成員更就如何深化官商民3方
合作，以減輕現時公營醫療體系的沉重負
擔與在座醫管局高層交流寶貴意見。

胡定旭：計劃成港同業模範
胡定旭在致辭時稱讚仁愛堂服務勇於創

新，以迎合社會變遷，讓全港市民得到更
多高質素、方便及具成本效益的醫療服
務。其中「流動中醫醫療車服務」、「心
臟復康計劃」、「記憶診所」等創新計劃
更成為全港同業的模範，於推動本港醫療

服務發展上起 正面的效果。

梁 賢:惠及司機長者病人
梁 賢表示，在配合政府積極策動公私

營醫療合作方面，仁愛堂亦不遺餘力，應
邀合作推出「職業司機保健服務」、「承
辦長者牙科外展服務」，以及「病者自強
計劃」等。為了惠及更多貧困癌症病人，

「仁愛堂莊舜而醫療基金（治療癌症）」積
極拓展服務範圍，除了屯門醫院，亦同時
向聯合醫院提供定額捐款資助及服務，藉
此惠及新界西北及九龍東的癌症病人。

當日出席的仁愛堂董事局成員包括：主
席蔡黃玲玲，副主席陳鄭玉而、吳明珍、
史顏景蓮，總理曲敏瑜、謝炎培、黃惠
山、郭致宏、蔡陳淑儀、廖錦興、張瑋
傑。

食品委會迎越南工商部
香港文匯報訊 (記者 沈清麗)香港

食品委員會日前接待越南工商部代
表團，雙方就香港食品安全和衛生
控制，以及加強合作交流和促進兩
地經貿發展等方面交換意見。

黃家和接待一行16人
香港食品委員會主席黃家和主持

接待由越南工商部市場管理局局長
Nguyen Hung Dung率領的一行16人
代表團。Nguyen Hung Dung於會上
指，香港和越南兩地關係密切，香
港在越南的投資額位列前茅；是次
訪問除了向香港食品委員會進一步
了解香港食品業外，亦參觀食物安
全中心，了解香港食物安全相關法

律和監察系統。
黃家和在會上簡介香港食品委員

會的背景及會務運作。他指出，香
港食品委員會就有關食品問題，包
括法例的制定及執行，積極與政府
及相關機構進行磋商，攜手確保食
物安全。

劉耀輝：培訓定標準立法監控
香港食品委員會副會長劉耀輝補

充說，香港主要從培訓、定立標準
及立法3方面監控食物安全，例如定
立ISO 22000認證、食物安全條例、
營養標籤等。香港食品委員會出席
接待的尚包括副主席蔡大鈞，會董
陳建年、卓鳳婷等。

■第12屆世界華商大會主辦機構中國僑商投資企
業協會謝國民會長接過華商大會旗幟。

■五邑工商總會舉行第30屆理事就職典禮，賓主合照。 香港文匯報記者莫雪芝 攝

■中總代表團成員出席世界華商大會 。

■香港食品委員會代表與越南工商部代表團成員合照 。

■仁愛堂
董事局成
員與胡定
旭及醫管
局代表合
照。

■歐陽永(右)接受余汝文頒發證
書。 香港文匯報記者莫雪芝 攝


